



INTERNATIONALE SOCIALISTE

Résolution du Conseil de l'IS sur Venezuela

Notre Conseil mondial de l'Internationale Socialiste soutient la tenue des élections présidentielles au Venezuela au cours du second semestre 2024, qui doivent avoir lieu, conformément à ce qui a été programmé et signé dans l'accord de la Barbade, avec toutes les garanties pour tous les participants, avec l'observation internationale la plus large et sans déclarations d'interdiction politiques ou administratives des candidats ni interventions judiciaires ou administratives auprès des partis d'opposition.